

Pressemitteilung

Glasfaseranschlüsse der TNG Stadtnetz GmbH jetzt auch in Fachsenfeld

- **Kostenfreien Anschluss bis 5. August 2025 sichern**
- **Informationsveranstaltung am 28. April 2025**

23.04.2025 – Die Einwohner:innen von Aalen-Fachsenfeld haben jetzt die Möglichkeit, sich für den Ausbau eines leistungsstarken Glasfasernetzes mit der TNG Stadtnetz GmbH zu entscheiden. Bis zum 5. August 2025 haben die Anwohner:innen die Chance, sich mit Einreichen eines Glasfaservertrags einen kostenlosen Hausanschluss zu sichern und sich auf die digitale Zukunft vorzubereiten.

Ziel des Projekts ist der Ausbau eines durchgängigen Glasfasernetzes aus 100% Glasfaser bis in jedes Haus und das Schaffen einer zukunftsfähigen und nachhaltigen Lösung, die Fachsenfeld langfristig mit schnellem Internet versorgt.

Zahlreiche Informationsmöglichkeiten geplant

Um die Bürger:innen umfassend über das Glasfaserprojekt, die Technik und die Produkte zu informieren, plant TNG zahlreiche Veranstaltungen und Beratungstermine im Laufe der Aktionsphase. Am 28. April findet die erste Informationsveranstaltung in Fachsenfeld statt, zu der alle Bürger:innen herzlich eingeladen sind. Diese Veranstaltung bietet die Gelegenheit, sich direkt mit den Expert:innen von TNG auszutauschen und alle Fragen sowie Anliegen rund um das Thema Glasfaserausbau zu klären.

Die Veranstaltung findet am 28. April 2025 ab 19:30 Uhr in der Turn- und Festhalle in der Kirchstraße 49 statt.

Zusätzlich sind Mitarbeiter:innen von TNG im Rathaus Fachsenfeld vom 5. Mai bis 26. Juni 2025 am Montag von 14-16 Uhr und am Donnerstag von 15-18 Uhr für persönliche Beratungen vor Ort. Entscheidungsfreudige können sich ab sofort unter www.tng.de/fachsenfeld oder über die Bestellhotline unter 0431 530 50 400 direkt den kostenlosen Hausanschluss mit Buchung des Wunschtarifs sicher.

Informationen zur TNG Stadtnetz GmbH

TNG wurde 1997 in Kiel gegründet und ist seither zu einem überregionalen FTTH-Anbieter gewachsen, dessen Netze eine Reichweite von über 250.000 Haushalten (Homes Passed) haben. Das Kieler Unternehmen hat sich zu einem der führenden Telekommunikationsanbieter entwickelt und gehört zu den größten Breitbandanbietern in Deutschland.

Seit 2013 errichtet TNG Glasfasernetze und hat sich zu einem vertikal-integrierten Anbieter entwickelt. Von der Vermarktung, über Planung und Ausbau bis zum Betrieb ist alles unter einem Dach vereint, um so den Kund:innen eine moderne und zukunftssichere Breitbandanbindung zu bieten. Das TNG-Angebot umfasst neben Glasfaser auch Telefon und Mobilfunk sowie VDSL-Anschlüsse und TV.

2023 wuchs TNG mit der Übernahme der ehemaligen sdt.net AG bis nach Baden-Württemberg. Neben Kiel, Felde (Schleswig-Holstein) und Breitenbach (Hessen) gehört nun auch der Aalener Standort (Baden-Württemberg) zum Unternehmen, wodurch TNG auch in Süddeutschland den Glasfaserausbau vorantreibt.

Darüber hinaus ermöglichen die IT-Lösungen der Marke ennit eine umfassende Versorgung für den Businessbereich. Sowohl TNG als auch ennit gehören zur TNG-Gruppe mit der TNG Glasfaser GmbH als Konzernmutter.

Rund 400 Mitarbeiter:innen arbeiten an den vier Standorten in Schleswig-Holstein, Hessen und Baden Württemberg daran, Menschen miteinander zu verbinden.

TNG Stadtnetz GmbH

Gerhard-Fröhler-Str. 12
24106 Kiel

Pressekontakt:

Bettina Büll, Marketing
presse@tng.de